



Pedirá INE prórroga para elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El INE solicitará formalmente al Poder Legislativo que se retrase la elección judicial 90 días para poder cubrir con todas las actividades que se vieron afectadas por las decenas de suspensiones que los tuvieron paralizados durante dos meses.

La presidenta Consejera del INE, Guadalupe Taddei, confirmó que se realizará la solicitud de prórroga, pero que esta, quedará en manos del Legislativo. “Siempre está la consideración y conocimiento de este instituto que es una atribución del Congreso de la Unión y de la reforma que ya es parte de la Constitución”, puntualizó Taddei.

<https://drive.google.com/file/d/11tnovY3OyEJHhUmwRr7C7tzyzt9prE7/view>